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Roma, 29.01.2024  
 
Carissimi Associati, 
 
ancora una volta con grande piacere mi 
accingo a mandarvi un messaggio invernale 
di Buona Sorte dopo le festività natalizie del 
2023 chiuse con la bella cena di Natale alla 
casa dell’Aviatore. Spero che tutti, abbiate 
passato in letizia le festività. Da questo 
notiziario mi accingo a tentare di 
rappresentarvi un quadro aggiornato ed 
operativo delle attività che abbiamo 
recentemente svolto ma soprattutto per 
quella che ci accingiamo a lanciare. 
Per l’anno 2024, purtroppo ho ricevuto di 
recente (con molto rammarico) le irrevocabili 
dimissioni da Segretario (per motivi personali) 
dell’avv. Marco Cavattoni. Dovremo presto 
sostituirlo per continuare a dare vita alla 
nostra Associazione. Da queste righe vada 
un particolare ringraziamento a Marco per il 
prezioso lavoro svolto certo che egli 
continuerà a collaborare con noi come 
Consigliere, a seconda delle sue possibilità. Il 
primo tema che mi sono posto quindi è quello 
di rimpolpare le fila degli associati nel ricordo 
delle 450 unità di qualche decennio fa. Altro 
motivo di stupore è quello che nella Regione 
Lazio sono andati a crescere altre unità di 
veneti come la Associazione Veneti nel Lazio 
di Latina etc.; bisognerà trovare il modo di 
unire gli intenti per rafforzare la nostra 
capacità di programmazione delle comuni 
attività. Va considerato che il numero dei soci 
si assottiglia per fattori vari ed ineluttabili e 
non c’è stato il ricambio giovani che sempre 
ci deve essere in un sodalizio che vuole 
vivere e prosperare; a questo bisognerà 
indirizzare tutti gli sforzi del futuro e si 
dovranno cercare nuovi e più proficui 

collegamenti per far sì che aumentino gli 
associati tra i tantissimi veneti che esistono a 
Roma e nel Lazio. Faremo sforzi organizzativi 
prendendo atto che il numero dei soci va 
naturalmente ad assottigliarsi con calo anche 
di energia, mentre deve migliorare anche 
perché è necessario che cresca la condizione 
economica della Associazione e subentri 
nuova linfa. Bisogna quindi impegnarsi ad 
orientare i nostri sforzi a far crescere il 
numero ma sempre mantenendo lo “Spirito 
Veneto” che ci anima.  
Ricordo che da poco abbiamo trovato una 
forma di collaborazione intima attraverso 
l’avvenuto recente “Gemellaggio” con le due 
prestigiosissime Accademie: AEREC 
(Accademia Europea per l’Economia e la 
Cultura); International Norman Academy.  
Con la intesa di collaborazione con 
l’Associazione: “Il salotto delle Arti” di 
Roma fondato e diretto da un veneto 
Roberto Baseggio nipote dell’indimenticato 
“Cesco”.  
Siamo in stretto contatto con la Associazione: 
“Parlamento della legalità internazionale” 
del prestigioso prof. Nicolò Mannino formato 
quasi totalmente da giovani studenti e docenti 
di scuole italiane, con la quale si potrebbe 
firmare un Protocollo di Intesa culturale che 
potrà riempire di nuova linfa culturale la 
nostra Associazione specie in Veneto. 
Analogo contatto è con la prestigiosa Ass. 
“Umanitaria” per il raggiungimento di 
analoghi obiettivi ed anche con il “Fogolar 
Furlan”, Presidente Ing. Francesco Pittoni, e 
con la “Associazione dei Triestini e 
Goriziani” in Roma. Altri contatti in embrione 
con Associazioni simili alla nostra operanti in 
Italia, ma anche all’estero, sempre portando il 
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nostro contributo e lo “Spirito Veneto” nei 
programmi culturali da condurre di concerto. 
Vi informo che siamo impegnati nel 
programma del “Premio Matteotti” (in 
occasione del centenario della nascita e della 
morte per assassinio dell’eroe Polesano) 
portato in avanti con la prodigiosa 
collaborazione del nostro socio (ed ex nostro 
Presidente) Claudio Modena attraverso 
contatti con la Regione Lazio, Camera dei 
Deputati, e segreteria della Presidenza 
della Repubblica, per tre distinte 
realizzazioni: 1) Posa del quadro a Matteotti 
del grande pittore internazionale nostro socio 
Arvedo Arvedi nella “Sala Matteotti” della 
Camera dei Deputati: 2) Ristrutturazione 
dello “Stele romano” a Matteotti (degradato 
e sporco) secondo un preciso progetto da noi 
fornito alla Regione Lazio. 3) Conio della 
medaglia “Premio Matteotti” e celebrazione 
della consegna del premio (prevista per 
Sett./Ott. 2024) che speriamo possa essere 
celebrata alla presenza della Presidenza 
della Repubblica.  
Vorremmo stringere rapporti più ravvicinati 
con la ONG LumbeLumbe di Roma per 
serate ludiche (come il Burraco) ed attività 
comuni che porteranno sereno passatempo 
ludico ed economia alla nostra realtà e fare 
del sano assistenzialismo verso paesi 
bisognosi (Ucraina, Uganda etc.). Siamo in 
stretto contatto con i dirigenti della 
“Associazione Ville Venete” (specializzata 
in visite, degustazioni, convegni, incontri ed 
anche  partecipazioni esclusive) con i quali 
stiamo programmando un viaggio di noi soci 
in Veneto, per visitare e godere dello 
splendore e cultura delle nostre ville venete 
con preziosi cimeli e oggetti d’Arte e di un 
successivo incontro a Roma dei componenti 
della Associazione Ville Venete ed altre 
associazioni affini organizzando in conviviale 
all’UNAR (e le sue entità componenti) uno 
scambio di conoscenze con finale cena in 
terrazza (prevediamo l’intervento della 
“Confraternita del Baccalà” di Vicenza). 

Siamo in stretto contatto con la Accademia di 
Tivoli “ErgoCantemus” per la partecipazione 
ai loro prestigiosi eventi canori e musicali.  
Altre iniziative saranno oggetto di appropriate 
future informazioni. Ovviamente cureremo 
con particolare attenzione la presentazione di 
libri, la partecipazione agli eventi socio-
culturali, la adesione a programmi di visite a 
musei e località di interesse culturale ivi 
compresi gli interscambi con altre entità 
analoghe alle nostra.  
Vi darò conto degli sviluppi di queste e di 
molte altre iniziative che sono in embrione e 
che nel corso della primavera troveranno 
pratica attuazione.  
Raggiungo tutti con un caloroso abbraccio 
annunciandovi altre missive nel corso del 
trimestre che vi perverranno via “E-mail” 
(per chi ha lasciato le coordinate WEB in 
segreteria). Prego tutti di dotarsi di un 
indirizzo e-mail per essere facilmente 
raggiunti dalle nostre comunicazioni (chi 
non ha dimestichezza con il Computer si può 
fare aiutare da quello di un figlio o di un 
amico destinato a raccogliere le note della 
nostra Associazione).  
Amici, vi invito a provvedere al versamento 
delle quote di iscrizione per l’anno 2024 per 
agevolare la gestione della nostra comune 
Associazione. Vi invito calorosamente a 
partecipare copiosi alla “Assemblea del 09 
febbraio 2024” che avverrà alle 18,15 in 
sala Roma nella nostra sede in via 
Aldrovandi 16 (RM), per uno scambio di idee 
e consigli essenziali per dare spirito alle 
attività e per la votazione prevista nella 
“Convocazione” già pervenuta ai Vs. 
recapiti ed in allegato per pronto riferimento.  
In ultimo, Vi anticipo che il pomeriggio di 
domenica 11 febbraio, dalle ore 17.30 avrà 
luogo la presentazione del Festival canoro in 
omaggio a Luciano Virgili 2024, in una 
giornata di “parole e musica”. 
 
Cordialmente, 
Antonio Moretta 
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